

“ L'ORANIE CYCLISTE ”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitche - ORAN

Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
1^{er} Boul^{ard} Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

DECES

Le Président du C.R.O. fait part aux membres, dirigeants et licenciés du décès de M. Cyrille Abadie, président du Comité de Guyenne, décédé à Bordeaux. Vice-président du Comité de la F.F.C., M. Abadie qui déploya une activité toute particulière au sein du comité et des commissions, laissera des regrets unanimes parmi tous ses collaborateurs et amis du Comité de Guyenne à qui le C.R.O. a transmis ses sincères condoléances.



— Les condoléances ont été adressées par le Président et les Membres du C.R.O. au coureur Fontès Gérald, licencié au C.O.B. qui a eu la douleur de perdre son père.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

Il ne se passe pas de semaine sans que « L'Oranie Cycliste » ne continue à recevoir des encouragements soit de la part d'anciens champions, soit de la part de nouveaux mécènes que la « petite reine » a conquis. Lentement, mais sûrement, « L'Oranie Cycliste » fait son chemin, merci à ceux qui l'aident.

MEMBRES DONATEURS

M. Sanchez Antoine, Cycles, Arzew ; M. Serviès Georges, propriétaire, Oran ; M. Guirao, Motos, Oran.

MEMBRES BIENFAITEURS

M. Fernandez Marcel, licencié ROO, Oran ; M. Hernandez, P.T.T., Saint Louis ; M. Artéro François, ancien champion d'Oranie, Police Etat, Oran.

L'appel de « L'Oranie Cycliste » a été entendu

Tout en informant les coureurs et les clubs des épreuves à disputer et disputées, des résultats enregistrés dans la Métropole ou ailleurs, des heurs et malheurs de la grande famille cycliste d'Oranie et de bien d'autres informations concernant le sport cycliste, « L'Oranie Cycliste » va essayer de faire revivre la vie du cyclisme en Oranie depuis la fin du siècle dernier jusqu'à nos jours. Ayant lancé un appel aux « anciens », ces derniers ont déjà répondu et c'est avec plaisir que « L'Oranie Cycliste » a reçu de la part de MM. Joseph Soler, François Serviès et Fernandez Joseph leurs palmarès et souvenirs de l'époque héroïque où ils firent briller les couleurs du Cyclisme en Oranie.

Ce premier geste méritait d'être signalé et nous espérons recevoir de nos anciens champions, vaillants routiers et pistards tous les renseignements qui permettront à nos fidèles lecteurs de revivre le passé du sport qui leur est cher.

Les Amateurs autorisés à porter de la Publicité sur leurs maillots

Au Congrès de Sarrebruck, l'U.C.I. a pris de nombreuses et importantes décisions. Nous savions que l'autorisation de porter sur les maillots des amateurs une publicité autorisée était en bonne voie. C'est aujourd'hui chose faite et comme les Indépendants, les Amateurs vont bénéficier de cet avantage. Et ce petit avantage pour certains, ne manquera pas d'être très apprécié par les dirigeants de clubs et les constructeurs locaux.

Après ce premier pas, reste celui de voir les Amateurs participer aux courses de professionnels. C'est encore un handicap qui ne manquera pas de disparaître bientôt avec la mise au point de la « licence unique » qui résoudra le problème si souvent évoqué, mais jamais abordé en vue d'une solution définitive.

Le Tour d'Oranie 1955

Avec un inlassable dévouement, les actifs promoteurs de cette magnifique épreuve continuent leur tâche, surmontant toutes les difficultés et trouvant partout sur leur chemin le meilleur accueil.

Le souvenir de cette ancienne épreuve est aussi à la base du prochain Tour d'Oranie 1955. Créé en 1923 et organisé par le Moto-Cycle Oranais que dirigeaient alors MM. Fangeau et Frutoso, le 1^{er} Circuit d'Oranie fut l'occasion de remporter un grand succès. Il fut par la suite organisé par l'ECBA avec départ et arrivée à Sidi-Bel-Abbès. Changeant de nom, le Tour d'Oranie succéda au Circuit d'Oranie. Cela était devenu nécessaire puisque le Tour organisé à l'occasion des Fêtes d'Oran devait passer par Mostaganem, Tiaret, Saïda, Bel-Abbès, Oujda et Oran.

Si le Tour d'Oranie va connaître en 1955 quatre étapes, l'époque où il reprendra son ancien tracé n'est plus loin maintenant.

Nous avons pu juger déjà de l'effort accompli par MM. Rodriguez Antoine, Yvars Gustave, Catabard, Filio et Garcia Charles.

Cet effort soutenu ne manquera pas d'être couronné de succès et sera pour eux l'occasion de mieux faire encore, car tel est leur désir et ils auront parfaitement raison.

Avis très important aux Clubs

Quoique ne l'ignorant pas, certains clubs adressent leurs demandes de licences et détails d'organisation d'épreuves sans leur montant.

Une fois de plus, le Président du C.R.O. compte sur les dirigeants des clubs pour faciliter les tâches du secrétaire, du trésorier et du préposé à l'établissement des licences.

A l'avenir ne seront établies que les licences et ne seront autorisées que les épreuves dont le montant sera parvenu au C.R.O. et en indiquant sur le talon de virement au CC/P l'attribution des sommes versées.

Port de Publicité autorisée

ALCYON

N° 156 - Belkacemi B. Mohamed (USMO) I 3 42028

GITANE

N° 241 - Palma Jean (JSSE) I 4 42035

SUTER

N° 123 - Chaumet J.P. (JSSE) I 2 42020

Du Pain sur la Planche

3 AVRIL 1955

LE 2^{ème} PRIX GUIRAO

Cette nouvelle épreuve dotée par M. Claude Guirao et organisée par le C.S.M. sera réservée aux amateurs et indépendants quatrièmes catégories. Disputée sur un parcours de 90 kilomètres elle promet une rude empoignade entre tous les nombreux espoirs qui en de nombreuses circonstances ont déjà fait parler d'eux depuis l'ouverture de la saison.

Parcours

Départ 7 h. 30 devant les Halles, route d'Aïn-Beïda, Misserghin, Bou-Tlélis, côté de Sidi-Bakti, route de M'Sila, Auberge du Rocher, Stade Monréal, Bd Fort de Vaux, Route d'Aïn-Beïda, Misserghin et Oran arrivée devant les Casernes du 66^{ème} d'Artillerie.

Engagements

Chez M. Maraval, 9, rue Carulla, Oran, jusqu'au 2 Avril à 12 heures. 50 frs.

Vérification des Licences

Bar Tortoza (Extrémité Avenue Aristide Briand) le 3/4 de 7 heures à 7 heures 30.



LE 4^{ème} BREVET DE PRÉPARATION

Cette épreuve réservée aux Débutants « 1^{ère} année de course » nés entre le 1^{er} Janvier 1938 et le 3 Avril 1939 sera organisée par le C.O.B. Voici ses détails techniques.

Parcours

Il sera le même que celui du Prix Guirao énoncé ci-dessus avec départ Avenue de la République face aux Etablissements Renault à 8 heures et arrivée Côte Ste-Anne.

Vérification des Licences

Bar Tango, siège du C.O.B. de 7 heures à 7 heures 45.

Engagements

Chez M. Catabard, rue d'Aupeu N° 2 jusqu'au 2 avril à 12 h. - 50 francs.

Liste des prix

1.000 fr. - 800 fr. - 600 fr. - 400 fr. - 300 fr. - 200 fr. - 200 fr. - 100 fr. - 100 fr.

Jean Bobet vainqueur de Paris-Nice

Jean Bobet qui se distingua tout particulièrement au dernier Critérium de « l'Echo d'Oran » vient d'enlever de haute lutte Paris-Nice. Vainqueur de la première étape et bien secondé, Jean eut à subir de rudes assauts de la part de ses adversaires. Avant d'abandonner, Louison Bobet s'adjugea la 3^{ème} étape à plus de 41 km. de moyenne.

Cette nouvelle épreuve a été l'apanage des Cycles Mercier et de la marque Louison Bobet qui dès sa première année a figuré au calendrier officiel du C.R.O., grâce à M. François Cadène, le réputé constructeur de cycles du Bd Marceau à Oran.

Le coin des vainqueurs

VALDES, LA J.S.S.E.

ET LES CYCLES TERROT A L'HONNEUR

Sur 135 kilomètres Valdès, vient de prouver une fois de plus que cette distance lui convenait parfaitement.

Pour ne pas être surpris Valdès fut de la première et bonne échappée dans le Prix de la JSSE, transformé en une guerre d'usure d'où il a fourni le vainqueur.

Félicitons-le pour son courage et n'oublions pas les Cycles Terrot qui continuent sur leur magnifique lancée.



BELKACEMI ET L'U.S.M.O.

GRANDS VAINQUEURS

DU PRIX BOBET

L'Oranais d'adoption continue sa marche triomphante en glanant de nouveaux succès. Toujours aussi rapide, le nouvel espoir de l'USMO en contrôlant parfaitement la course triompha avec aisance.

Une nouvelle et difficile tâche l'attend dans les rangs des « costauds ». A l'avance nous pouvons dire qu'il se défendra de son mieux et qu'il ne manquera pas de s'imposer très rapidement. Belkacemi et l'USMO ont droit à de chaleureuses félicitations.



ALONZO ET LA R.O.O.

TOUJOURS INVINCIBLES

En triomphant une fois de plus, Alonzo confirme ses qualités. Après avoir laissé échapper son rival, il a su effectuer un magnifique retour pour valcre au sprint. A ses qualités physiques, s'ajoute l'esprit d'initiative qui feront de lui le coureur complet que les dirigeants de la R.O.O. s'efforcent de trouver parmi les jeunes espoirs.

Encore une fois bravo pour le plus jeune des Alonzo et pour la R.O.O.

Echos de la Route et de la Piste

Un maillot Suter au sommet du Tour-malet et il n'en a pas fallu davantage pour que M. Terni reconnaisse en Chaumet un « pays » et le ramène dans sa voiture après son abandon.

Les Six Jours de Paris, malgré la formule à trois n'ont pas donné les résultats escomptés.

Le classement final ayant été faussé, une amende de 1 million a été infligée aux équipes responsables et leur mise hors de course a été prononcée par la C.N.S.

Bahamontès a triomphé au Mont Faron en couvrant les 5 km. 690 de côte en 17 m. 32 s. 2-5^{ème}, battant le record de Dotto qui était de 17 m. 42 s.

Le jeune espoir Francis Anastasi, après son succès d'Alger vient de triompher à Toulon en enlevant le Critérium du Printemps, tandis que son frère Jean s'octroyait une nouvelle victoire à Marseille.

Le Belge Deryck, vainqueur d'un Tour d'Algérie a remporté Milan-San-Rémo devant les Français Bernard Gauthier et Jean Bobet.

Le Champion du Monde Dufraisse a fait honneur à son maillot en remportant un nouveau cross-cyclo-pédestre à Genève.

Les épreuves régionales du 1^{er} Pas Dunlop ne devront pas dépasser la distance de 80 kilomètres.

P.V. de la Réunion DU 22 MARS 1955

INFORMATION

Courrier Arrivée

Invitation Ville d'Oran : Cross Municipalité.
F.F.C. : Rapport hivernal Education physique.

Courrier Départ

VCT : retour demandes licences incomplètes.

EPREUVES AUTORISEES

3^{ème} Brevet Préparation 27 mars (ROO).
Délégué-commissaire : M. Tustes.

Grand Prix de Bouguirat, 27 mars (VCM).
Délégué-commissaire : M. Bellia.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

EPREUVES HOMOLOGUEES

2^{ème} Brevet Préparation :
1. Alonzo Antoine (ROO) 70 km. en 2 h. 10.
2. Fiorès Jean (UST)
3. Saéz Joachim (COB)

Prix JSSE :
1. Valdès (JSSE) sur Cycle Terrot, 136 km. en 3 h. 55.
2. Cabello (VCT).
3. Pérez R. (JSSE) à 10 minutes.

Prix Louison Bobet :
En instance d'homologation.

La C.S.R. décide le changement en 2^{ème} catégorie du coureur Belkacemi, de l'USMO, en conformité avec le 4^{ème} alinéa du paragraphe « Route » de la page 105 du Règlement des Courses de la F.F.C. Décision valable à partir du 22 mars 1955.

Le Président :
M. DUMESGES.

Le Secrétaire :
M. MARAVAL.